

ProWood[®]
CCA

**Garantía
Limitada**

IMPORTANTE: Este es su certificado de garantía. Adjunte su factura y prueba de la garantía.

ELEGIBILIDAD

Universal Forest Products Western Division, Inc. (el "Garante") se complace en extenderle una Garantía. Esta garantía es válida para usos residenciales estándar y usted no puede cederla ni transferirla. El período de garantía aplicable se indica en la etiqueta del producto o viene marcada en el extremo de la madera. Si no se indica otra cosa, se aplica la garantía limitada de un año.

PERÍODO DE GARANTÍA

GARANTÍA LIMITADA DE POR VIDA

El garante reemplazará cualquier producto tratado auténtico usado en residencias y que se ha vuelto estructuralmente inapto debido exclusivamente a daños ocasionados por descomposición por hongos o termitas.

GARANTÍA LIMITADA A QUINCE AÑOS

El garante reemplazará cualquier producto tratado auténtico usado en residencias y que se ha vuelto estructuralmente inapto debido exclusivamente a daños ocasionados por descomposición por hongos o termitas dentro de quince años desde la fecha de compra.

GARANTÍA LIMITADA A DIEZ AÑOS

El garante reemplazará cualquier producto tratado auténtico usado en residencias y que se ha vuelto estructuralmente inapto debido exclusivamente a daños ocasionados por descomposición por hongos o termitas dentro de diez años desde la fecha de compra.

GARANTÍA LIMITADA A UN AÑO

El garante reemplazará cualquier producto tratado auténtico usado en residencias y que se ha vuelto estructuralmente inapto debido exclusivamente a daños ocasionados por descomposición por hongos o termitas dentro de un año desde la fecha de compra.

DETALLES DE LA GARANTÍA

Esta garantía no cubre los costos de instalación, retiro o reinstalación, o la tendencia natural de algunas maderas a rajarse, combarse o torcerse, o daños ocasionados por abuso físico, fuerza mayor, guerra u otros factores químicos o biológicos. La única obligación del garante se limita al reemplazo del producto tratado, y el Garante no tendrá ninguna otra responsabilidad excepto la que aquí se indica claramente. La garantía no se aplica a ninguno de los siguientes usos: pilares para cimientos, postes, soportes en estructuras de marcos de postes, estacas para cercas, cerramientos de piscinas, soportes para árboles, vides o plantas, si se usa en proyectos comerciales o industriales o en cualquier aplicación que involucre la inmersión del producto en el agua.

Obedezca siempre las pautas indicadas la Hoja/Sección Informativa para la Seguridad del Consumidor cuando trabaje o maneje este producto. El garante se reserva el derecho de investigar cualquier reclamo y de inspeccionar los materiales por los cuales se reclama. El garantizante no es responsable de cualquier aplicación de productos ProWood que no estén especificados como uso adecuado en la etiqueta del producto (eje. "Uso sobre la superficie", "No para uso estructural").

Esta garantía es inválida para todas las especies de madera del oeste (descritas en las Reglas de Clasificación de la Asociación de Productos Madereros del Oeste) a no ser que todos los extremos cortados y los orificios taladrados estén recubiertos durante la construcción con un preservativo apropiado para madera.

Algunos estados no permiten limitaciones en cuanto a la duración de garantías implícitas y/o no permiten la exclusión de daños incidentales o indirectos de modo que la limitación y exclusiones arriba indicadas puedan no aplicarse a usted. Esta garantía le da derechos legales específicos, y usted puede tener también otros derechos que varían de estado a estado.

PROCEDIMIENTO DE RECLAMO

Para hacer un reclamo con esta garantía y conseguir que le cambien la madera, el propietario original debe, en el lapso de 90 días desde que notó realmente o dedujo daño por hongos o termitas, hacer lo siguiente:

(1) Preparar una carta que incluya lo siguiente:

- Una lista del número de piezas y la medida de cada una de estas piezas por las cuales se reclama.
- La prueba de compra del producto, como la mostrada en la factura original.
- Prueba de la garantía, tales como marca original del extremo del producto, copia de la marca que está en el producto, u otra evidencia.

(2) Enviar por correo la información arriba indicada a: Universal Forest Products Western Division, Inc.

Warranty Information
2801 East Beltline N.E.
Grand Rapids, MI 49525

EL GARANTE NO OFRECE NINGUNA GARANTÍA IMPLÍCITA DE COMERCIABILIDAD O DE IDONEIDAD DEL PRODUCTO PARA UNA FINALIDAD ESPECÍFICA.

NO EXISTEN OTRAS GARANTÍAS QUE CUBRAN MÁS DE LO AQUÍ DESCRITO.

©2007-2008 Universal Forest Products®, Inc. www.ufpi.com

¡Realice más con cada proyecto!



Hoja informativa para la seguridad del consumidor

Madera CCA ProWood tratada a presión

INFORMACIÓN PARA EL CONSUMIDOR

Esta madera ha sido preservada con un tratamiento a presión usando un pesticida registrado con la agencia EPA y contiene arsénico inorgánico para protegerla contra los ataques de las termitas y contra la podredumbre. La madera tratada con arsénico inorgánico debe ser usada sólo donde tal protección sea importante.

El arsénico inorgánico penetra profundamente y permanece por mucho tiempo en la madera tratada a presión. Sin embargo, un poco de esta sustancia química puede migrar de la madera tratada al suelo de alrededor y puede también salirse de la madera tratada al ponerse en contacto con la piel. El exponerse al arsénico inorgánico puede presentar ciertos peligros. Por lo tanto, se deben tomar en cuenta las siguientes precauciones tanto cuando se trabaja con la madera tratada como cuando se determina dónde se la va a usar o a botar.

TENGA PRECAUCIÓN EN LOS LUGARES DONDE LO USE

Todo el aserrín y los desechos de construcción se deben limpiar y botar después de terminada la construcción.

No use la madera tratada en casos donde el preservativo puede llegar a ser un componente de los alimentos para los humanos o animales. Ejemplos de estos lugares sería el uso de mantillo proveniente de la madera tratada con arsénico y reciclada, partes superiores de mostradores o tablas de cocina y estructuras o contenedores para guardar alimentos para animales o para los humanos.

Sólo la madera tratada que está visiblemente limpia y sin restos sobre su superficie debe ser usada para patios, plataformas y pasillos.

No use la madera tratada para construir aquellas secciones de las colmenas que se pondrán en contacto con la miel.

A la madera tratada no se la debería usar en lugares donde pueda estar en contacto directo o indirecto con el agua potable, excepto para usos que requieran contacto incidental como en caso de estaciones de carga y puentes.

PRECAUCIONES PARA SU MANEJO

Disponga de la madera tratada usando los medios ordinarios de recolección de basura. La madera tratada no debe ser quemada al aire libre, en cocinetas, chimeneas o calderas residenciales porque se pueden producir sustancias químicas tóxicas como parte del humo y de las cenizas. La madera tratada, usada en sitios comerciales o industriales (por ej.: sitios de construcción) puede ser quemada sólo en incineradores o calderas comerciales o industriales de acuerdo a los reglamentos estatales y federales.

Evite el inhalar frecuente o prolongadamente el aserrín de la madera tratada. Use una máscara contra el polvo cuando aserruche o machine la madera tratada. Siempre que sea posible realice estas operaciones al aire libre para evitar la acumulación dentro del edificio del aserrín aerotransportado.

Cuando use sierras o máquinas motorizadas use gafas para proteger sus ojos contra partículas volantes.

Use guantes cuando trabaje con la madera. Después de trabajar con la madera y antes de comer, beber y usar productos de tabaco, lávese bien todas las áreas expuestas.

Puesto que los preservativos o el aserrín pueden acumularse en su ropa, lávela antes de usarla. Lave su ropa de trabajo separado de la otra ropa de su casa.

Aprobado por la Agencia Protectora del Medio Ambiente de los EE.UU.

©2006 Universal Forest Products® Inc. www.ufpi.com

¡Realice más con cada proyecto!